

Accusée de « Fausses nouvelles » et « Cybercriminalité », la Journaliste Mimi Mefo Takambou, rédactrice en chef adjoint d'Equinoxe TV a été [conduite hier tard dans la nuit à la prison central de New Bell](#)

Reporter Sans Frontière Afrique dans un message publié sur son compte twitter demande la libération « immédiate » de la journaliste d'Equinoxe.

L'ONG poursuit en affirmant que les journalistes qui couvrent la crise anglophone ne sont pas des « criminels »

L'incarcération de Mimi Mefo a provoqué l'indignation des hommes de médias et autres acteurs de la société civile

Le Syndicat National des Journalistes du Cameroun (SNJC) a entrepris des démarches pour obtenir l'arrêt de cette procédure, un collègue d'avocat sous la conduite de Me Alice Nkom a été constitué à cet effet

Alice Sadio, présidente de l'Alliance des Forces Progressistes a vigoureusement protesté contre l'incarcération de la journaliste. La femme politique a dénoncé « cette nouvelle habitude de gouverner par des intimidations et des arrestations »